

Sous le manteau de Notre-Dame

Se nourrir l'âme en moins de 250 mots!

Paroisse Assomption de Notre-Dame

Chronique 2

3^e semaine du Temps Ordinaire, année de notre Seigneur 2025

Pourquoi faisons-nous le signe de la croix ?

Chers Frères et Sœurs en Jésus-Christ,

Aujourd'hui, nous nous arrêtons sur un geste simple, mais profond : le signe de la croix. Pourquoi faisons-nous ce geste et que signifie-t-il dans notre vie spirituelle ?

Le signe de la croix est un acte de foi en la Sainte Trinité — le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Chaque mouvement a une signification symbolique. Lorsque nous touchons notre front, nous affirmons que Dieu, le Père, est la source de notre intelligence et de notre raison. En posant la main sur notre torse, nous rendons hommage au Fils, Jésus-Christ, qui a donné Sa vie pour nous sur la croix et nous appelons Son amour à habiter nos cœurs. Enfin, en traçant la croix d'une épaule à l'autre, nous invoquons l'action du Saint-Esprit, qui fortifie notre âme et nous guide dans notre cheminement spirituel.

Le *Catéchisme de l'Église catholique* (§ 2157) nous enseigne que ce geste est à la fois une profession de foi et un acte de bénédiction. Il sanctifie notre être tout entier et nous rappelle que nous vivons par le Père, le Fils, et le Saint-Esprit.

Chaque signe de la croix que nous faisons est une invitation à consacrer notre esprit, notre cœur et notre volonté à Dieu, ravivant ainsi notre engagement dans le baptême et réaffirmant notre appartenance au Christ.

Dans la prochaine chronique, nous explorerons la signification de la genuflection devant le Saint-Sacrement et son importance dans notre vie spirituelle.

In Maria, spes nostra,

Conrad B. Piché